
 

 

Nochmals vielen herzlichen Dank an alle Helfer, die das 

diesjährige, nun schon 3. Sportfest der Leichtathletik, wieder 

möglich gemacht haben. 

 

Es war trotz des Wetters eine sehr 

gelungene Veranstaltung und die 

teilnehmenden Vereine waren wie jedes 

Jahr begeistert, wie 

reibungslos alles über die 

Bühne gegangen ist. 

 

Wir freuen uns schon auf nächstes Jahr mit 

hoffentlich nochmals mehr Teilnehmern. 

 

Im Namen aller Übungsleiter  

bedankt sich 

 

  

Tobias Sigl 
 


